



Con botargas dieron inicio a la vacunación de menores de ocho años en el Centro de Salud T-III Minas de Cristo, alcaldía Álvaro Obregón, uno de los 55 centros de la Ciudad de México, donde niñas y niños acudieron desde muy temprano en compañía de sus padres para recibir el biológico.

A este punto de vacunación, que inicia desde temprano sus labores, acudió la secretaria de Salud capitalina, Oliva López Arellano, para supervisar las labores en el inicio de la jornada de inmunización para este grupo etario.

La titular de la Secretaría de Salud refirió que, al momento se han aplicado cerca de 300 mil dosis Pfizer pediátricas, por lo que por cada grupo de edad se requieren alrededor de 100 mil dosis.

De igual forma enfatizó que con este virus no se puede bajar la guardia, ya que tiene una alta capacidad de mutar, por lo que subrayó que las vacunas juegan un papel determinante para la disminución de casos graves y hospitalizaciones.

“La ciudad no ha dejado de vacunar y esto nos ha permitido, justamente, que la hospitalización y previsión de cuadros graves sea todo un éxito”, afirmó López Arellano.

Los pequeños que van a ser inoculados con el biológico pediátrico de Pfizer lo hacen en bloques de diez al lugar de aplicación de la vacuna, y en todo momento son acompañados por su madre, padre o tutor; una vez

Con botargas, arrancan vacunación de menores



INMUNIZADOS. Mientras los niños esperaban su primera dosis contra Covid-19, fueron acompañados y alentados por botargas.

adentro el personal del Centro de Salud brinda a los menores las indicaciones previas.

Los menores que recibieron su vacuna salieron del Centro de Salud con un ligero dolor de brazo, pero

contentos por ya haber recibido su primera dosis contra Covid-19, como Valeria Castro quien refirió estar bien, “adolorida un poquito, pero bien”, además, de sentirse ya más tranquila con su vacuna. /ÁNGEL ORTIZ